

La UA y la Generalitat entregan 27 becas a trabajos de Fin de Máster que impulsan los ODS - Información - 01/12/2019



Foto de grupo de los premiados durante el acto de entrega de estas becas a los Trabajos de Fin de Máster que impulsan los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS).

REDACCIÓN

La Universidad de Alicante ha hecho entrega de 27 becas, con un valor de 1.000 euros cada una, patrocinadas por la Dirección General de Cooperación y Solidaridad de la Generalitat Valenciana, a 27 Trabajos de Fin de Máster (TFM) de la UA que impulsan la consecución de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS).

La Agenda 2030, aprobada por la ONU en septiembre de 2015, elaboró 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS). La Universidad de Alicante, a través de Vicerrectorado de Relaciones Internacionales y su Oficina de Cooperación, propuso a la Generalitat Valenciana destinar una partida presupuestaria para becar Trabajos de Fin de Máster que impulsen la consecución de estos objetivos. La propuesta fue acogida por la Generalitat Valenciana y el resto de universidades públicas de la Comunidad Valenciana, y hoy cuentan con el patrocinio de la Dirección General de Cooperación y Solidaridad de la GV. Así lo detalló el vicerrector de Relaciones Internacionales de la UA, Juan Llopis, durante el acto de entrega de estas becas que tuvo lugar el miércoles en la Universidad de Alicante, acompañado por la directora del secretariado de Proyección Internacional, Reyes González, el subdirector de la Oficina de Cooperación, Juan Carlos Ramos, y la directora del Servicio de Relaciones Internacionales, Rosa Pérez. El acto de entrega contó con la asistencia de los becarios cuyos trabajos han sido seleccionados por una comisión, acompañados de los tutores de los mismos, unos trabajos correspondientes al curso 2018/2019.

Juan Llopis se dirigió a los asistentes asegurando que, a pesar de los momentos de crisis vividos hace unos años que menguaron considerablemente la financia-

La UA y la Generalitat entregan 27 becas a Trabajos de Fin de Máster que impulsan los ODS

► Estas ayudas a los trabajos que impulsan los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) están patrocinadas por la Dirección General de Cooperación y Solidaridad y son gestionadas por el Vicerrectorado de Relaciones Internacionales de la UA a través de su Secretariado de Proyección Internacional y la Oficina de Cooperación



El vicerector Juan Llopis hace entrega de una de las becas. Al lado, imagen del acto de entrega de reconocimientos.



ción para cooperación, la UA no ha dejado nunca de apoyar, incluso con financiación propia, los proyectos de cooperación. «Ahora, tenemos que agradecer el patrocinio de estas becas a la Generalitat Valenciana. Esta es la prueba de que se puede triunfar profesionalmente siendo solidario, cooperando y teniendo inquietud por estos temas», manifestó el vicerector dirigiéndose a los becados.

La UA y los ODS

La Universidad de Alicante, tras la irrupción del nuevo escenario que plantean los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), -aprobados en el año 2015 en la 69 Asamblea General de las Nacio-

nes Unidas en el marco de la Agenda 2030 -ha iniciado un proceso de reflexión estratégica sobre la integración de éstos en nuestra Universidad. Esta tarea implica abordar los ODS de forma transversal en las políticas universitarias e integrar la agenda 2030 en sus distintos ámbitos de acción: la formación, la investigación y la extensión universitaria.

Los TFM seleccionados para recibir la beca corresponden a alumnado que ha cursado máster en la UA de diversas disciplinas: cooperación internacional, derecho, económicas, salud pública, nutrición, educación, etcétera y de temática diversa. El listado completo de los premiados y el tema de la discipli-

na por la que se les ha reconocido se puede consultar en el enlace <https://sri.ua.es/es/cooperacion/documentos/tfm-ods/2019-resolucion-final.pdf>.

¿Qué son los ODS?

Los ODS representan un camino hacia el desarrollo sostenible en el que la acción común y la innovación son clave, no solo entre Estados -como había sucedido con agendas internacionales de desarrollo anteriores- sino también con la participación de nuevos actores del desarrollo, como el sector privado, la juventud, la sociedad civil y la academia, entre otros.

La implementación total de la Agenda 2030 será liderada por los

Estados Miembros, pero representa una situación de «ganancia-ganancia» para todos los actores involucrados, para las generaciones de hoy y las que vendrán mañana. En concreto, sus títulos concretos son: Poner fin a la pobreza, Hambre y seguridad alimentaria, Salud, Educación, Igualdad de género y empoderamiento de la mujer, Agua y saneamiento, Energía, Crecimiento económico, Infraestructura, Reducir las desigualdades entre países y dentro de ellos, Ciudades, Producción y consumo sostenibles, Cambio climático, Océanos, Bosques, desertificación y diversidad biológica, Paz y justicia y, finalmente, Alianzas para lograr los objetivos.